

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kurz notiert: Jamaika ist plötzlich in

André Tautenhahn · Wednesday, May 10th, 2017

Nach der Landtagswahl in Schleswig-Holstein ist die Entscheidung in der tonangebenden Öffentlichkeit bereits gefallen. Kiel soll nach Jamaika steuern. Für ein Bündnis aus CDU, Grünen und FDP wird im Augenblick massiv getrommelt, auch in den Umfragen für den Bund. So weist die aktuelle Forsa-Umfrage im wöchentlichen stern-RTL-Wahltrnd fast wie auf Bestellung eine Mehrheit für die sogenannte Jamaika-Koalition aus.

Ergänzung: Die regierungsfähige Mehrheit aus Union, Grünen und FDP hat Forsa übrigens auch schon vergangene Woche angezeigt. Die Formulierung „jetzt auch“ in der Pressemitteilung ergibt also keinen Sinn. Es sei denn, man will nachdrücklich für so ein Bündnis werben.

This entry was posted on Wednesday, May 10th, 2017 at 8:10 am and is filed under [Kurz notiert](#), [Medienkritik](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.